Staatsoper Hamburg

Pressemitteilung

Ensemblekonzert *Bühne frei! "Endlich allein…*"
Benefizveranstaltung zugunsten der Deutschen Muskelschwund-Hilfe e.V.

Hamburg, den 2. Dezember 2024. Auch in diesem Jahr findet das traditionelle Ensemblekonzert Bühne frei! der Staatsoper Hamburg zugunsten der Deutschen Muskelschwund-Hilfe e. V. statt. Am Sonnabend, dem 7. Dezember 2024, um 20.00 Uhr, gestalten Ensemblemitglieder unter der musikalischen Leitung von Johannes Harneit einen vielseitigen Abend. Der Titel lautet "Endlich allein…" und ist vor allem dem Genre der Operette gewidmet.

Im Leben muss schon einiges passieren, um sich auf's Alleinsein zu freuen. Aber vermutlich ist die Erkenntnis nicht weit, dass es zu zweit vielleicht ja doch schöner wäre ... Franz Lehár, weltbekannt durch seine Meisterwerke wie *Die lustige Witwe* oder *Das Land des Lächelns*, schrieb darüber eine Operette mit diesem Titel. *Endlich allein* ist eine echte Rarität auf den Bühnen und bildet den roten Faden für das diesjährige BÜHNE FREI! Lassen Sie sich überraschen von altbekannten Hits und neu zu entdeckenden musikalischen Schätzen der Operette u. a. mit Liedern und Melodien von Franz Lehár, Ralph Benatzky oder Dmitri Schostakowitsch, mit Songs von Kurt Weill samt einem Ausflug in die Welt des Hardrock mit AC/DC.

Seit über 40 Jahren unterstützt die Staatsoper Hamburg die Arbeit der Deutschen Muskelschwund-Hilfe e. V.: "In unserem diesjährigen Ensemblekonzert wollen wir Sie unter dem Motto 'Endlich allein' musikalisch mit großen Gefühlen und Sehnsüchten auf das Weihnachtsfest 2024 einstimmen. Freuen Sie sich auf einen unterhaltsamen Abend mit hochkarätigen Solistinnen und Solisten unseres Hauses, die sich in den Dienst der guten Sache stellen. Erleben Sie Ihre Hamburger Stars mit Liedern und Arien aus der Welt der Operette." **Georges Delnon**, Opernintendant der Hamburgischen Staatsoper

Hamburgs Erster Bürgermeister **Dr. Peter Tschentscher** ist seit 2019 Schirmherr der Organisation: "Die Diagnose Muskelschwund ist ein tiefer Einschnitt für Patientinnen und

Patienten und ihre Familien. Die Deutsche Muskelschwund-Hilfe e. V. unterstützt sie

dabei, damit zurechtzukommen und Perspektiven für ein Leben mit der Erkrankung zu

entwickeln. Die Angebote sind eine wichtige Ergänzung zur medizinischen Versorgung.

Ich bedanke mich sehr herzlich beim Team der Deutschen Muskelschwund-Hilfe und

allen, die die Arbeit des Vereins ehrenamtlich oder durch Spenden unterstützen."

Aufgabe der Deutschen Muskelschwund-Hilfe e.V. ist es, Menschen mit

Muskelerkrankungen und ihren Familien zu helfen, den Alltag zu meistern und ihre

Eigenständigkeit zu bewahren. Hierzu bietet der Verein unter anderem umfangreiche

Beratung, Selbsthilfegruppen sowie verschiedene Freizeitangebote an. In Deutschland

sind schätzungsweise 300.000 Menschen von der immer noch unheilbaren Krankheit

Muskelschwund betroffen. Informationen unter www.muskelschwund.de

Bühne frei! "Endlich allein..."

Leitung: Johannes Harneit

Klavier: Robert Jacob

Am Inspizientenpult: Peter Hofbauer

Mitwirkende des Ensembles: Ks. Hellen Kwon, Katja Pieweck, Ks. Gabriele Rossmanith, Narea Son, Kristina Stanek, Marta Swiderska, Olivia Warburton,

Alexey Bogdanchikov, William Desbiens, Ks. Peter Galliard, Kartal Karagedik,

Hubert Kowalczyk, Nicholas Mogg, Grzegorz Pelutis, Alexander Roslavets, Ks.

Jürgen Sacher, Simon Yang

Benefizveranstaltung zugunsten der Deutschen Muskelschwund-Hilfe e.V.

Samstag, 7. Dezember 2024, 20.00 Uhr, Großes Haus

Informationen und Reservierungen unter: www.staatsoper-hamburg.de

Mit der Bitte um Veröffentlichung und freundlichen Grüßen

Dr. Michael Bellgardt

Pressesprecher Staatsoper Hamburg

Hamburgische Staatsoper GmbH

Große Theaterstraße 25

20354 Hamburg

Tel.: +49 40 35 68 406

mobil: +49 151 5642 4220

E-Mail: michael.bellgardt@staatsoper-hamburg.de

www.staatsoper-hamburg.de

#staatsoperHH

2